
洛和グループホーム百万遍

今後の目標

仕事のやりがい

利用者さんに「ありがとう」と言っていただい
たときにやりがいを感じます。また、利用者さん
とお話する中で笑顔になってくださるととてもう
れしく感じますし、その方の好きなことや生きて
こられた歴史を知るのも楽しいです。
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＼ プリセプターからのメッセージ ／

京都華頂大学
現代家政学科 卒業Tさん

介護総合職

介護職を目指した理由

うれしかった出来事
少しずつできることが増えてきたことや、褒め

てもらえたときはうれしく感じます。また、利用
者さんとお菓子作りを一緒にしたり、お話したり
する中で、利用者さんが楽しそうにされている姿
を見るとうれしいです。

今はまだまだですが、「この人なんか安心す
るわ」、「この人なら任せて大丈夫」と思って
もらえるように細かいところに気を配り、これ
からも頑張っていきたいです。

施設見学をしたときに、家みたいに温かい雰囲
気で時間の流れがゆったりしているように感じた
からです。利用者さんが少人数なため、一人一人
と深く関わることができると思いました。

最初はわからないことや戸惑うことが多くあると思います。何か少しでも困っ
たことがあれば、全力でサポートするので、気軽に声をかけてください。
同じ年齢の先輩職員がいます、彼女からのメッセージです。
「入社してから人に仕事を教えるということが初めてで至らない点も多くあると
思いますが、一緒に成⾧していきましょう!」

グループホームを選んだ理由

私は、数年前に祖母が亡くなり喪失感を感
じていました。しかし、祖母は亡くなる少し
前からデイサービスを利用しており楽しそう
に過ごしていたという話を聞き、その喪失感
がふわっと軽くなったように感じました。な
ので、私も人の支えになれるような仕事をし
たいと思い、介護職を目指しました。


